

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Roulez, repérez, informez :**

### **Journée des Vérificateurs/Vérificatrices bénévoles du réseau points-nœuds cyclable de la Province de Liège**

En avril 2024, **la Fédération du Tourisme de la Province de Liège** a lancé un appel dans le but de créer **une communauté de bénévoles** prêts à donner un peu de leur temps afin de contribuer à la maintenance du réseau. Résultat ? **Plus de 180 passionnés** ont répondu présents et composent aujourd'hui cette communauté !

Pour les remercier de leur soutien, quoi de mieux **qu'organiser une journée ludique et conviviale** à leur attention ! **L'occasion idéale** pour échanger, faire connaissance et partager ses expériences. Cette journée s'est déroulée ce dimanche **5 octobre**, en pleine nature, à **la Maison du Parc – Botrange**, dans le contexte automnal de la Fête des Champignons. L'opportunité aussi pour les vérificateurs de faire ensemble une balade à deux roues dans cette magnifique région.

#### **Devenir Vérificateur ?**

Vous êtes un usager régulier – ou même occasionnel – du réseau points-nœuds cyclable et vous aimez rouler au cœur d'un itinéraire de qualité ? Rejoignez ce groupe actif de personnes partageant l'amour du vélo et contribuez à maintenir le balisage en parfait état. En effet, pour que les routes et chemins du réseau points-nœuds cyclable de la Province de Liège permettent une pratique optimale du vélo, la Fédération du Tourisme propose de rejoindre la communauté des Vérificateurs/Vérificatrices bénévoles. L'engagement est de signaler des problèmes sur une portion du réseau choisie.

**Intéressé.e ?** Pour devenir Vérificateur/Vérificatrice bénévole, il est demandé de participer à une **courte formation**, sous la forme d'un moment **convivial**. Infos sur cette action : <https://pointsnœuds-provincedeliege.be/verificateur>

#### **Mise à l'honneur durant les fêtes de Wallonie**

La Province de Liège a donné rendez-vous, en Cité ardente, les 19, 20 et 21 septembre pour célébrer les fêtes de Wallonie. Des nombreuses animations pour les familles étaient prévues. L'occasion aussi de mettre à l'honneur les vérificateurs et vérificatrices du réseau cyclable en points-nœuds de la Province de Liège.

Comme l'a souligné **Luc Gillard**, Député Provincial Vice-Président en charge du Tourisme : « Ils sont 180, discrets, passionnés, essentiels. À deux roues, par tous les temps, ils veillent sur près de 2.000 km d'itinéraires balisés (et bientôt 2.500 km). Grâce à eux, les cyclistes ne se perdent pas, ils s'émerveillent. Grâce à eux, le vélo reste une expérience fluide, agréable et inoubliable en Province de Liège. Leur travail, c'est bien plus qu'un service : c'est un moteur pour le tourisme durable, pour l'économie locale et pour le rayonnement international de notre territoire. En ce week-end de Fêtes de Wallonie, il était important pour nous de les mettre à l'honneur. »